



## 総体特集③

## 自転車競技部 県総合優勝

5月27日(日)、明石公園自転車競技場において、第62回兵庫県高等学校総合体育大会自転車競技大会が行われました。結果は次のとおりです。

3年生の原田君が3kmインデイヴィデュアルパシユートで優勝、ポイントレースで優勝。3年生の多田君がスクラッチで優勝、4km速度競走で2位。3年生の小林君が1kmタイムトライアルで優勝、ケイリンで2位。2年生の谷口君がポイントレース2位に入賞することができました。また、原田君・小林君・多田君・谷口君で組んだチームパシユートで16年ぶりに10秒大会記録を更新し、優勝することができました。また、ロードの部で3年生の原田君が優勝、小林君が2位に入賞しました。

他の選手も健闘し、昨

年度からのチーム目標であった「兵庫県総体総合優勝2連覇」を果たすことができました。これまで様々なお力添えをいただき、大変感謝しております。これからも応援よろしくお願ひします。

## 近畿高等学校 自転車競技大会

6月2・3日の両日、奈良県で行われた第55回近畿高等学校自転車競技大会(ロードの部)で、3年生の原田君が8位入賞を果たし、神崎高校初のロードの部での入賞を果たしました。そして、近畿大会ロードの部の総合4位に入りました。

また、6月15日〜17日の3日間、京都市向日町競輪場で、近畿大会(トラックの部)が行われました。3年生の原田君が3kmインデイヴィデュアルパシユートで5位入賞。多田君が4km速度競走で3位入賞を果たしました。また、目標としていた4kmチームパシユートで全国大会の標準記録

を切り、団体競技での全国総体出場が決定しました。3年生の原田君、小林君、多田君、2年生の谷口君が8月に静岡県で行われる全国総体に出場することが決まりました。全国入賞を目指して頑張りますので、応援よろしくお願ひします。



## ソフトボール部

6月2日〜10日、前節を加古川河川敷球場・高砂向島公園で、後節を神鍋高原で、第62回県総体が行われました。

2回戦、神戸親和女子高校と対戦。初回に先制するも、打線が繋がらずピンチを迎える場面もありましたが、5回に打線が爆発し10対3で勝利。

舞台を神鍋高原に移し行われた3回戦は、阪神地区シード校の武庫川女子大学附属高校との対戦。序盤から相手投手を攻略できずチャンスを抑えませんでした。何度かのピンチを野手の好プレーや投手の熱投で切り抜けましたが、終わってみれば0対7の完封負け。「県総体ベスト8」を目標に努力を重ねてきましたが、その壁は厚く、一歩及ばずの結果となりました。多なる応援をいただきました生徒・保護者・地域の皆様ありがとうございました。



**ちょっと一言** ◇自転車部、ソフトボール部、よく頑張ってくれました。感謝します。出し切った後、やりきった後には、必ず何かが残ります。達成感より後悔の方が大きいかもしれません。が、何十年か立って、必ずいい芽が吹きます。必ずです。期末考査が迫っていますが、これもまた、やりきってください。私は、「やりきる生徒、教職員」を応援する校長であり続けます。(N. A.)